

進路を考える会 議事録

コース： 理系 大学、学部名： 中央大学 理工学部 情報工学科

・進路を決定した時期と、その大学を選んだ理由を教えてください。

2年次の9月まであまり勉強をしなかった。

10月の模試の結果が悪く、受験科目の少ない大学で、一番レベルの高い大学を目指した。工学系では3科目の受験で上智大学を目標とした。

中学の時から情報工学系をしたいとぼんやりと思っていたので、学部を決めてから大学を選んだ。

・どのような入試方式でしたか？また併願校はどのような基準で選びましたか？

センター利用の個別試験

併願校はちゃんと情報工学を学べるところで、高レベルな大学。受験日程（3日連続はキツイ）。

・本格的に、受験勉強を始めた時期はいつですか？

2年次の秋から塾に入った。週に2～3日（90～180分1コマ2コマ）

・どのような勉強方法でしたか？

3年6月から学校終了後、夜閉館まで塾で勉強。

1～2年次はルーティンを決めて少しでも良いから勉強する時間を取ることに。

3年次は基本に戻ることを恐れない。

入試の過去問が分からなかったら先生に聞きまくる！

英語：疲れた時に勉強する。物語なので読んで楽しいから。

数学：一番時間をかけてすることが大事。

物理：2年で授業でやってよかった。

模試はE判定ばかりだったので点数だけ見ていた。

・おすすめの参考書はありますか？

解説がしっかりしている参考書。

薄い問題集。1冊終わるとやった～と思う。（厚いとめげる）

英語：センターレベル英単語は2年で終了させるとよい。3年から速読英単語等の2冊目。

数学：「1対1対応」「初めから始める数学I、II（マセマ出版）」

・部活や委員会、行事との両立についてアドバイスをお願いします。

ホルスタが大好き。普通は音響か照明どちらかだが、自分は両方やった。
行事をしたからといって大学に受からないわけではない。行事をしないで勉強したいなら
すればよいと思うが、やりたいのにやめる必要なし。自分は卒コンの演出も考えていた。

・受験を振り返り、感想を聞かせてください。(家族にしてもらって嬉しかったこと、嫌だったこと)

嬉しかったこと

模試の結果を見て悪くても何も言わなかったこと。
家では勉強しなかったが、他で勉強していると分かたら何も言われなかった。
自分の受験に関して、親と話したことはない。

嫌だったこと

まだホルスタやってるの？とか行事について言われること。

・大学の授業内容、学校生活全般の感想を聞かせてください。

また、入学前と印象の違いはありましたか？

思っていたより忙しい。数学の授業が多い。数Ⅲが完璧な上で授業が進む。
情報工学なので、暗号やプログラミングの授業が楽しく、学校へ行くモチベーションに
なっている。
学校生活自体は神奈総と服装も授業時間なども変わらない。

・現役生に伝えたいことがありましたら、ぜひお話しください。

基本1人で勉強すること。塾でも授業を受けるより、基本自習室にいた。本人の環境が
大事。受験直前でも学校に行った。学校は大事。メリハリをつけるために息抜きも大事。
1～2年次はルーティンで勉強する時間を確保すること。
受験はゴールではない。大学でやりたいことを決め、入学でスタートダッシュ！！

<質疑応答>

・勉強中の息抜きは？

3年次は1か月に1回は友達と御飯に行った。
3年の時に多くの方はSNSをやめていたが、自分は試験直前までツイッターしていた。
夜9時45分まで塾で勉強。帰りに単語を勉強し、家では勉強しないと決めていた。
帰宅後にアニメを見るのとツイッターをするのが日課だったから。
でも、勉強の休憩中のSNSはNG！！

・人生のゴールはどこだと思いますか？

神奈総に入って満足して勉強しなかった。何のために入ったのか、入ったらゴールでは
ないという意味なので大学受験前に自分の人生設計をまじめに考えてみることに。
自分の思っている世界は狭いものです。

- ・大学生活はどうですか？

同じ事に興味を持った人が多くて嬉しい。

一方で多目的ホールがなく、音響照明のサークルがなくて寂しい。

- ・受験科目を決めたり、迷ったり、揺らいだ時の心持は？

音響に興味があったので AO 入試を受けようか迷ったが、中学の時から何となく考えていたので情報工学に進んだ。

受験勉強を始めた時がどん底だったので揺らぐことはなかった。